
質問

順位

１ １７ 五 味 東 條 1 水資源について (1) 地下水の保全
(2) 分水嶺公園の充実
(3) 名水の調査

2 健康づくりについて (1) 国保特定健診
(2) 福祉施設中長期ビジョン
(3) イキイキ元気づくり

3 農業再生について (1) 戸別所得補償制度

(2) 大豆プロジェクト

(3) 学校給食での地産地消

4 防災対策について (1) 避難対策

(2) 防災備蓄倉庫の点検

(3) ＡＥＤ設置
5 (1) 道の駅「小坂田」の営業状況

(2) 公認「グランドゴルフ場」

(3) 小坂田池の釣り

２ ４ 西 條 富 雄 1 (1) 共通医療ノートと周辺医療機関について

(2) 塩尻市民病院について
(3) 出産環境整備について
(4) 女性パワーのリンケージと児童館について

2 幼保一本化について (1)

3 (1) 手狭な広丘支所について
(2) 区民センターについて

4 観光産業について (1)

(2) 近隣都府県への観光営業活動について
5 (1) 広丘西通線の早期整備の効果について

(2) 塩尻市第２の中心地・広丘地区について
(3) 広陵中学校生徒の通学路確保について

6

7 小水力発電について

３ １４ 青 柳 充 茂 1 政策の優先順位について (1) 優先順位のつけ方
(2) 今の優先順位の高い政策
(3) 政策の具現化の方法とその課題

2 新体育館建設について (1) 一万人アンケートをする理由
(2) アンケートの市長の答
(3) アンケート結果の効力

3 市長の職務について (1) 職場と勤務時間の管理

(2) 海外旅行は市長用務か

(3) 市民への説明責任

国史跡「平出遺跡」公園の観光産業化につい
て

県地方税滞納整理機構に
ついて
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小坂田公園利活用につい
て

安心して生み育てられる
環境について

政府の新子育て施策「全保育所を幼保一本
化」について

地域コミュニティーの施
設について

梯子型を基本とした、交
通利便性の高い道路網に
ついて



４ ８ 山 口 恵 子 1 (1) 第９次塩尻市交通安全計画（素案）について

(2) 緑のまちづくり事業について
2 福祉政策について (1) 福祉施設中長期ビジョンについて

(2) 福祉医療費　窓口無料化への取り組みは

(3) 生活保護の現状は

3 (1) 元気っ子相談の目的は

(2) 応援・支援の体制は

4 健康対策について (1) ５大疾病の現状と今後の取り組みは

(2) がん予防無料クーポン券の効果は

(3) 肝炎ウイルス検診について

５ ２０ 柴 田 博 1 市長の政治姿勢について (1) 放射性物質の測定に関する考えについて
2 (1) バイオマスエネルギーと森林整備について

(2) 新エネルギー設備設置補助事業について
3 教育施策について (1) 給食費の公営化について

4 入札状況について

６ １６ 鈴 木 明 子 1 (1) 農業再生プロジェクトについて
(2)

(3) 豪雨対策、危険箇所の掌握と対策について
2 福祉、教育施策について (1)

(2)

(3) 災害発生時の園児、児童の安全確保と対応

７ ７ 金 子 勝 寿 1

2

3 今後の防災対策について

4

5

6

7

８ ５ 青 木 博 文 1 市民生活の安全について (1) 放射性物質への対策について

① 学校関係について

② 測定機について

③ 薬剤備蓄について

④ 水道水・汚泥について

⑤ 食品の安全について
2 (1) メガソーラーについて

① 進捗状況について

② メリット・デメリットについて
③ 人材育成エリアの総合土地利用について
④ 再生エネルギー特別措置法案について

国民健康保険事業特別会
計の将来的な見通しにつ
いて

市内各駅の周辺整備と防
犯対策について

第三次塩尻市産業振興ビ
ジョンについて

新体育館建設に関わるア
ンケート調査について

自然エネルギーの活用に
ついて

安心安全なまちづくりに
ついて

元気っ子応援事業につい
て

保育園への看護師配置に
ついて

学校給食の公会計化につ
いて

地域密着型サービス事業施設の介護報酬不正
請求問題について

民間保育園の入園募集開始と市立保育園来年
度入所定員等について

再生可能エネルギーの活
用について

市民の生活と営業を守る
施策について 住宅リフォーム助成制度、今後の進め方につ

いて



3 振興バスについて (1) 昨年の利用状況について
① 利用人数の状況について
② 収支状況について
(2) 見直し・改善の対策について
(3) 乗り換え・利便性向上対策について
(4) デマンド交通について

4 森林保全、林道について (1) 間伐状況について
(2) 間伐への補助について
(3) 間伐材の活用について
(4) 林道本線・支線の改修について

5 (1) 児童館・児童クラブの現状について
(2) 児童館・児童クラブの改修について

９ ６ 務 台 昭 1 (1)

① 塩尻市としてのガイドライン
② 今後の取り組み方針

2 電力の節電について (1) 昼休みの消灯方針について
3 (1) 公民館活動の現状と今後の方向性について

4 (1)

(2)

１０ １９ 丸 山 寿 子 1 (1) 総合特区とチャレンジワイナリーの内容
(2) 市内消費向けワインのねらい

2 観光行政について (1) 市内観光への取り組み

① 「おひさま」後の取り組み

② 諏訪地域及び県内全域との連携
(2) 市内資源の活用
① チロルの森について

3 教育行政について (1) 元気っ子応援事業について
① 塩尻市の個別支援保育の取り組み
② ノーマライゼーションの視点での周知
(2) 小中学校における体力づくりの取り組み

１１ ２ 宮 田 伸 子 1 (1) 元気っ子応援事業について
① 成果について
② 調査方法について

2 (1)

① 取り組みと今後の課題について
(2) 北部圏域の地域福祉推進拠点施設について
① 建設計画について
(3)

① 経緯と対応について
3 (1) 都市公園の適切な運営管理について

① 都市公園の危険防止対策について
② 都市公園の維持管理方法について

4 (1) 地場産業の振興について
① 漆器産業の振興について
② 小中学校給食の木曽漆器採用について

政府対策本部発表の被爆除染ガイドラインに
ついて

児童・生徒の学力と長野県教育の問題点につ
いて

長野県教育の旧来の特質と教職員の資質向上
について

小規模多機能型居宅介護事業所の不正につい
て

塩尻市農業再生プロジェ
クトについて

豊かな心をはぐくむ教育
文化のまちづくりについ
て

安心して暮らせる福祉の
まちづくりについて

軽度・中等度難聴児補聴器購入助成事業につ
いて

安全で機能的なまちづく
りについて

創造性に富んだ産業のま
ちづくりについて

公民館のあり方や今後の
方向付けについて

教育委員会の今後の教育
の方向性と課題について

東京電力福島第一原発事
故について

児童館・児童クラブにつ
いて



(2) 塩尻市の魅力ある観光づくりについて
① 高ボッチ高原観光草競馬大会について
② 観光について

5 (1) 市ホームページについて
① 小中学校メール送信システムについて
② 行事カレンダーについて
(2) 行政チャンネルについて
① 現状と今後について
(3) 保育園の職員の採用について
① 採用状況について
② 今後の採用について

１２ １８ 中 村 努 1 防災対策について (1) 各地の震度の把握、対応はどうするか
(2) 避難施設の安全性は確保されているか
(3)

(4)

(5) 住民の避難行動計画は現実的か
(6) 防災備品の備蓄状況、避難所機能の確保
(7) 被災者への経済的支援策は十分か
(8)

災害発生時の児童生徒・保護者・学校の取り
決めはどうか

「ぼうさい甲子園」応募の取り組みは考えな
いか

自立と自治の市民社会に
ついて

要避難時の学校施設との連携、共同防災訓練
の考えはないか


